



PROVINCE DE QUÉBEC
VILLAGE DE SENNEVILLE

Extrait du procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil Municipal du Village de Senneville tenue par visioconférence, le lundi 14 décembre 2020 à 18 h 30 à laquelle sont présents :

La mairesse / The Mayor :

Les conseillers / Councillors :

Sont absents / Absents :

Sont également présentes / Also present :

Extract of the minutes of the regular sitting of the Municipal Council of the Village of Senneville held by videoconference, on Monday, December 14, 2020, at 6: 30 p.m., at which are present:

Julie Brisebois

Alain Savoie, Christopher Jackson, Michelle Jackson Trepanier, Dennis Dicks, Peter Csenar.

François Vaqué

Vanessa Roach, Directrice Générale / General Director
Karine McDonald, Trésorière /Treasurer
Francine Crête, Greffière / Town Clerk

Résolution 2020-12-314

Dépôt et adoption du plan d'intervention spécifique au bassin de drainage no. 4 révisé en 2020 – Projet no. VDS15-134-2.

CONSIDÉRANT QUE le plan directeur de drainage adopté en 2016 identifie le bassin no. 4 comme un secteur prioritaire;

CONSIDÉRANT QUE l'étude du bassin no. 4 a été entièrement revue en 2020 en collaboration avec les ingénieures externes;

CONSIDÉRANT la disponibilité de l'aide financière disponible pour amorcer les deux premières phases du projet;

CONSIDÉRANT l'accumulation de plaintes au fil des années dans ce secteur.

Il est **Proposé** par Alain Savoie

Appuyé par Dennis Dicks

et **RÉSOLU** :

QUE soit **adopté** le plan d'intervention spécifique au bassin de drainage no. 4, révisé en 2020, en complément au plan directeur de drainage déjà adopté en 2016;

D'AUTORISER l'administration à poursuivre les étapes préalables au

Tabling and adoption of the specific intervention plan for drainage basin No. 4, revised in 2020 - Project No. VDS15-134-2.

CONSIDERING THAT the master drainage plan adopted in 2016 identifies basin No. 4 as a priority sector;

CONSIDERING THAT the study of basin No. 4 was completely revised in 2020 in collaboration with the external engineers;

CONSIDERING the availability of financial assistance available to initiate the first two phases of the project;

CONSIDERING the accumulation of complaints over the years in this sector.

It is **Moved** by Alain Savoie

Seconded by Dennis Dicks

and **RESOLVED**:

THAT the specific intervention plan for drainage basin No. 4, revised in 2020, **be adopted** in addition to the master drainage plan already adopted in 2016;

TO AUTHORIZE the administration to continue with the preliminary

projet, tel que les plans et devis de la première phase recommandée au cours de l'année 2021.

Le vote est demandé :
3 conseillers votent en faveur
2 conseillers votent contre

ADOPTÉE À LA MAJORITÉ.

stages of the project, such as the plans and specifications for the first phase recommended during the year 2021.

The vote is requested:
3 councillors vote in favor
2 councillors vote against

ADOPTED BY MAJORITY.

Donné à Senneville, le 17 décembre 2020.

COPIE CERTIFIÉE CONFORME

Francine Crête, Greffière